

Descentralización y regiones

Objetivo: Analizar los cambios que introdujo la nueva organización de las autoridades regionales, a partir del análisis de material audiovisual.

TXT pp. 148 y 149

Hasta 2021, la principal autoridad regional era el intendente o la intendenta, figura que era designada como representante de la Presidencia de la República. Dicho año se modificó la composición de las autoridades regionales del modo que se explica en el siguiente video. Obsérvalo y realiza las actividades.

- 1.** ¿Qué autoridades se crean, cuáles se eliminan y cuáles se mantienen?

Fortalecimiento regional



Para observar el video, ingresa el código
BS8BU4P031A en www.auladigital.cl

- 2.** ¿Por qué esta nueva forma de nombrar a las autoridades podría promover la descentralización en Chile?

- 3.** Averigua qué dificultades y qué avances ha tenido el funcionamiento de esta organización de autoridades regionales. Registra tus conclusiones a continuación.
